

# NGO

## Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni Ajak Warga Dukung Program Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Sep 13, 2023 - 11:30



*Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni Ajak Warga Dukung Program Polres Sukabumi*

**Sukabumi** - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, AIPDA DENI SUKESNA. SE, Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni, Kecamatan Cibitung, Polsek Surade, Polres Sukabumi, menggelar kegiatan yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Gunungbatu, Desa Talagamurni, dan mencakup beberapa aspek penting.

Pukul 08.00 WIB, AIPDA DENI SUKESNA. SE, memulai kegiatan dengan melakukan silaturahmi bersama warga masyarakat setempat. Selain itu, dia juga langsung mengecek situasi dan kondisi masyarakat melalui komunikasi sosial (Komsos). Dengan mendengarkan aspirasi dan informasi dari masyarakat, diharapkan semua program kepolisian bisa direalisasikan sesuai dengan kebutuhan dan harapan warga.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA DENI SUKESNA. SE, menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, serta mempromosikan nilai-nilai positif dalam kehidupan sehari-hari.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling/ronda malam. Hal ini dimaksudkan untuk membatasi ruang gerak para pelaku kejahatan dalam lingkungan masyarakat, sehingga dapat meningkatkan tingkat keamanan bagi seluruh warga.

Selama pertemuan, AIPDA DENI SUKESNA. SE, menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak dari pengaruh negatif seperti miras dan narkoba. Tujuan utamanya adalah melindungi generasi muda dari bahaya tersebut dan mencegah mereka terlibat dalam tindak kejahatan jalanan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti gempa bumi, banjir, dan tanah longsor di lingkungan masing-masing. Himbauan ini sebagai langkah preventif agar masyarakat dapat bertindak dengan cepat dan aman dalam menghadapi bencana.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen AIPDA DENI SUKESNA. SE, dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Talagamurni serta membangun kerjasama yang lebih erat antara pihak kepolisian dan warga masyarakat.